
私は薬学科志望だったのですが、共通テストで失

敗して、薬学科を受験することができませんでした。

失敗した理由は、過去問演習の「量をこなすことだ

け」に夢中になっていたからだと思います。できな

かった単元は大問別演習を活用したり、解説授業

を受けた後にもう一度解き直すなど、もっと工夫し

て取り組めばよかったと後悔しています。後輩のみ

なさんは、量をこなしながら質にもこだわって演習

を進めてください。

私は、「今日くらい塾を休んでもいい
や」などすぐにさぼる方向に考えてしま
う性格でした。しかし、智翔館には毎日
登校して、毎日10時まで残っている人
や「1日15時間勉強」と宣言している人
がいて、自分も刺激を受けて頑張ること
ができました。「受験は団体戦」という言
葉がありますが、私は受験を通してこの
言葉を理解できました。後輩のみなさん
には、家で一人で頑張るのもいいです
が、塾に来て刺激を受けながら勉強す
る方をおすすめします。

私はモチベーションが下がった時に、
先生方に面談をしてもらうことで頑張る
ことができました。特に、模試の後の面
談では、何がダメでどうすれば改善でき
るかを具体的に意識できました。また、
志望校を選ぶときや志望理由書を書く
時など、自分が悩んでいるときに、たくさ
んアドバイスをしてもらいました。悩んで
いることがあるときには、担任の先生な
どにどんどん話した方がいいと思いま
す。きっと解決してくださると思います。
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